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Ergebnisprotokoll der ordentlichen Jahreshauptversammlung 2022 

Verteiler Mitglieder der Tennisabteilung  

 cc: PSC Präsidium und Geschäftsstelle  

Ort PSC Tennis, Am Sportzentrum 3, 50259 Pulheim  

Datum / Zeit 13. Juni 2022, 19:00 Uhr bis 22:30 Uhr  

   

Teilnehmer 

 102 stimmberechtigte Mitglieder gemäß Teilnehmerlisten 

Anhang 

1. Einladung 
2. Tagesordnung 
3. Teilnehmerliste mit persönlichen Unterschriften 
4. Präsentation des Vorstands zur Jahreshauptversammlung 

5. Bericht der Kassenprüfer 

 

Tagesordnung 

TOP 1 Begrüßung der Mitglieder 

TOP 2 Genehmigung des Protokolls der JHV 2019 und Grußwort PSC 

TOP 3 Berichte des Vorstands über die abgelaufenen Jahre 

TOP 4 Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Kassenwarts 

TOP 5 Entlastung des Vorstands 

TOP 6 Wahl des Wahlleiters 

TOP 7 Wahl des Vorstands für die Periode 2022 - 2024 

TOP 8 Wahl der Kassenprüfer 

TOP 9 Behandlung rechtzeitig gestellter Anträge zur JHV 

TOP 10 Verschiedenes 

  

 

TOP Was Beschreibung Beschluß 

TOP 1 I 
 

I 
 

E 
 
 

E 

Der Vorsitzende der Tennisabteilung, Dr. Wolfgang Warmuth, begrüßte 
die anwesenden stimmberechtigten Mitglieder und Gäste. Er dankte den 
Mitgliedern des Abteilungsvorstands für die geleistete ehrenamtliche 
Arbeit. 

Der im abgelaufenen Jahren 2020 und 2021 verstorbenen Mitglieder 
wurde mit einer Schweigeminute gedacht. 

Es wurde festgestellt, dass die Einladung zur Versammlung 
ordnungsgemäß und fristgerecht erfolgt ist. Ebenso wurde die 
Beschlussfähigkeit der Versammlung festgestellt. 

Auf Vorschlag des Vorsitzenden wählte die Versammlung einstimmig 
Christoph Ostendorf zum Versammlungsschriftführer. 

 
 

 
 

Feststellung 
 
 

einstimmig 
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TOP Was Beschreibung Beschluß 

TOP 2 E 
 

I 

Die Versammlung genehmigte das Protokoll der 
Jahreshauptversammlung 2019. 

Der neue Vize-Präsident des PSC, Herr Rafael Kriege, richtete ein 
Grußwort an die Teilnehmer der Versammlung. Er stellte sich kurz vor 
und entschuldigte das Fernbleiben von Frau Schönewerk, die durch 
andere Verpflichtungen gebunden war. Herr Kriege gab einen kurzen 
Abriss über die aktuelle Gesamtsituation des PSC. Er lobte die gute Arbeit 
der Tennisabteilung und dankte insbesondere den ehrenamtlich Tätigen 
im Verein. Er wünschte den Mitgliedern eine erfolgreiche Tennissaison 
2022. 
Herr Kriege informierte, dass der PSC mit der Stadt Pulheim einen neuen 
Erbpachtvertrag über die Nutzung der Flächen der Tennisabteilung 
abgeschlossen hat und somit Planungssicherheit für die nächsten 25 
Jahre besteht. Er verwies außerdem auf den Antrag der Tennisabteilung 
zur Sanierung der Tennisplätze 6 bis 15 im Rahmen des NRW 
Förderprogramms „Moderne Sportstätten 2022“, der im April positiv 
beschieden wurde. 

einstimmig 

TOP 3  Berichte des Vorstands über die abgelaufenen Jahre 2020/21  

TOP 3 (a) 
 

I Bericht des Vorsitzenden (Präsentation) 

Der Vorsitzende Wolfgang Warmuth stellte die Ziele, die sich der 
Vorstand für die Jahre 2020/21 gestellt hatte und deren Erreichung vor. 
Er stellte einige Highlights aus den Clubleben unter Corona heraus, u.a. 
die Modernisierung des Trainingsbetriebs nach dem Weggang der 
Tennisschule Becker Anfang 2020. 

Im Frühjahr führte der Abteilungsvorstand eine Mitgliederbefragung 
durch. Dr. Warmuth stellte der Versammlung einige erste Erkenntnisse 
aus dieser Befragung vor. 

Die Mitgliederentwicklung bezeichnete der Vorsitzende als positiv. Viele 
Abgänge konnten durch zahlreiche Neumitgliedschaften kompensiert 
werden, so dass die Abteilung wieder über 700 Mitglieder zählt. Zum 
Stichtag 31. Dezember 2021 gehörten der Abteilung 660 Mitglieder an. 
Besonders erfreulich sei die positive Mitgliederentwicklung im 
Jugendbereich und bei den Tennis Pänz, für die aktuell sogar eine 
Warteliste geführt wird. 

Die wirtschaftliche Situation stellte Wolfgang Warmuth als ausgeglichen, 
solide und gesichert dar (siehe Anlage). Für das Wirtschaftsjahr 2022 wird 
ein ausgeglichenes Ergebnis erwartet. Größte Kostenposition im Jahr 
2022 wird die Sanierung der Tennisplätze von Platz 6 bis 15 sein, die zu 
80% aus Mitteln des NRW Programms „Moderne Sportstätten 2022“ 
gefördert wird. Der Eigenteil der Tennisabteilung ist in der Höhe von ca. 
54 TEUR angesetzt. 
Seit dem Wirtschaftsjahr 2021 wird die Veranstaltung „Pulheim Open“ 
über die Bücher der PSC Tennisabteilung geführt. Er informierte die 
Teilnehmer, dass der PSC die Umlage pro Mitglied erhöht hat. Dies 
geschah infolge der Übernahme (Kauf) des PSC Gebäudes Zur offenen Tür 
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TOP Was Beschreibung Beschluß 

von der Stadt Pulheim. Der Vorsitzende beantwortete Fragen der 
Versammlungsteilnehmer zu der Übernahme des PSC 
Geschäftsstellengebäudes, der Kostenaufstellung und zur Dauer der 
Erbpacht für das Tennisgelände. 

Aus der Versammlung heraus wurden weitere Fragen zum Thema 
Nachhaltigkeit und alternativer Tennisplatzbeläge gestellt und diskutiert. 

Resultierend aus den Ergebnissen der Mitgliederbefragung stellte Herr 
Warmuth weitere bauliche Maßnahmen für die Folgejahre in Aussicht, 
insbesondere die Erneuerung der sanitären Einrichtungen im Clubhaus. 

Der Vorsitzende wies auf die geplanten Veranstaltungen im Jahr 2022 
hin, die den Mitgliedern auch mit der Einladung zur 
Jahreshauptversammlung bereits bekannt gemacht wurden. 

Wolfgang Warmuth sprach seinen Kollegen und Kolleginnen im Vorstand, 
dem PSC-Präsidium, der PSC Geschäftsstelle sowie den Aktiven in den 
einzelnen Ausschüssen seinen Dank für ihr Engagement und die 
Zusammenarbeit aus. Einen besonderen Dank richtete er an Maria Gohr 
für ihren Einsatz in der Geschäftsstelle der Tennisabteilung und den 
neuen Platzwart Nick Wiehe. Weitere Danksagungen richtete er an die 
Tennisschule Merkel, die akkreditierten Trainer und an Hannelore Lorenz 
mit ihrem Gastronomie-Team.  

TOP 3 (b) 
 

I Bericht des Kassenwarts (Präsentation) 

Dirk Beyer stellte der Versammlung den Kontenplan und die 
Kostenstellenrechnung der Tennisabteilung vor. Die vorbereitende 
Buchhaltung erfolgt durch die Tennisabteilung, die Buchungen durch die 
PSC Geschäftsstelle. Er wies darauf hin, dass infolge der 
Satzungsänderung 2018, die formale Entlastung durch das Präsidium des 
PSC erfolgt. 

Dirk Beyer erläuterte der Versammlung die Zusammensetzung der 
Einnahmen und Ausgaben im abgelaufenen Fiskaljahr. Dabei erläuterte er 
die Einnahme und Ausgabenpositionen je Kostenstelle. Er ging zudem auf 
die Integration der Abrechnung der Pulheim Open seit dem 
Wirtschaftsjahr 2020 in die Buchführung der Tennisabteilung ein. Durch 
die Folgen der Corona-Pandemie blieben die Lohnkosten in den Jahren 
2020 und 2021 unter dem üblichen Niveau. Die PSC Tennisabteilung 
folgte dem Aufruf des Tennisverband Mittelrhein, für durch die 
Flutkatastrophe im Juli 2021 geschädigte Tennisvereine finanzielle Hilfe 
zu leisten und spendete 5 TEUR. 

Die den Mitgliedern eingeräumte Möglichkeit zur Einsichtnahme in den 
Abschluss und die Buchhaltung der Abteilung wurde von keinem Mitglied 
genutzt. Hinsichtlich der durchgeführten Kassenprüfung verwies Dirk 
Beyer auf den Bericht der Kassenprüfer.  

Aus der Versammlung wurden Fragen zur Höhe und Zusammensetzung 
der Lohnkosten 2020/21 gestellt, die anhand der Daten aus der 
Präsentation von Dirk Beyer beantwortet wurden. 
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TOP 3 (c) I Bericht des Sportwarts (Präsentation) 

Stellvertretend für die beiden Sportwarte präsentierte Christoph 
Ostendorf einen Rückblick auf die Medenspielsaison 2021, die Corona 
bedingt verspätet im Juni 2021 startete. Gabi Dralle-Voss ließ sich 
urlaubsbedingt entschuldigen. Der PSC nahm im Jahr 2021 mit insgesamt 
26 Mannschaften am Medenspielbetrieb teil. Vier Mannschaften nahmen 
am Wettbewerb der Freizeitrunde teil. Am Pokalwettbewerb beteiligten 
sich 13 Mannschaften. Sechs Mannschaften konnten im Jahr 2021 den 
Aufstieg in die nächsthöhere Spielklasse feiern. Highlight waren dabei die 
Damen 60, die in die höchste deutsche Spielklasse, die Regionalliga, 
aufstiegen. 

Christoph Ostendorf berichtete über die vereinsinternen sportlichen 
Veranstaltungen 2021, die Corona bedingt im reduzierten Umfang 
durchgeführt wurden: Saisoneröffnungsturnier, Clubmeisterschaften, 
„Hoch die Hände Wochenende“, Pretty-In-Pink Cup, Men-In-Black Cup 
und das Saisonabschlussturnier.  

Die Clubmeisterschaften wurden im Jahr 2021 wieder in kompakter 
Turnierform mehreren Turnierblöcken durchgeführt. Die Sieger in den 
einzelnen Konkurrenzen wurden nochmals für ihre sportlichen Erfolge 
gewürdigt. 

Der Re-Start der ersten Mannschaften in der offenen Klasse ab dem Jahr 
2020 ist erfolgreich verlaufen. Die Teams entwickeln sich positiv. Sowohl 
für die Damen- wie Herrenmannschaft werden aus dem Sportausschuss 
Team Coaches gestellt. Dies sind Marion Tassani für die Damen und 
Patrick Krapp für die Herren. 

Der Sportausschuss war auch im Jahr 2021 überaus aktiv und ermöglichte 
die Durchführung aller internen sportlichen Veranstaltungen. Christoph 
Ostendorf bedankte sich bei den Mitgliedern des Sportausschusses für 
deren tatkräftige Unterstützung. 

Das neue Trainingskonzept, das aus Tennisschule und akkreditierten 
Trainern besteht, wird gut angenommen und bewährt sich. 

In der Sommersaison 2022 nehmen 25 Mannschaften am 
Medenspielbetrieb und zwei Mannschaften an der Freizeitrunde teil. 

Fokusthemen für die Arbeit des Sportwarts und des Sportausschusses im 
Jahr 2022 sind: 

 Mitgliedergewinnung und -bindung 
 Schnuppertraining für Neulinge und Wiedereinsteiger 
 Neue Trainingsangebote 
 Tennis-Workshops 
 DTB-Sportabzeichen 
 Förderkonzept 
 TVM Kooperation 
 Kooperation mit Nachbarvereinen 
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TOP 3(e) I Bericht des technischen Leiters (Präsentation) 

Martin Müller wies eingangs auf die Notwendigkeit einer regelmäßigen 
und sorgfältigen Platzpflege hin, damit die Tennisplätze in einem guten 
Zustand bleiben.  

Erfreulicherweise konnte die vakante Position des Platzwarts wieder 
besetzt werden. Nick Wiehe, der bereits im Jahr 2021 ehrenamtlich im 
Platzpflegeteam mitarbeitete, ist seit dem 1. Januar 2022 angestellter 
Platzwart des PSC. 

Im abgelaufenen Jahr wurde auf Initiative von Monika Teichert und 
anderen Mitglieder dreimal eine „Blitzblank“-Aktion durchgeführt, bei 
der Laub, Müll und anderes von den Tennisplätzen entfernt wurden. Die 
Aktion wurde teilweise gut angenommen, jedoch wünschte sich Martin 
Müller eine noch regere Beteiligung der Mitglieder bei solchen Aktionen. 

Martin erläuterte die in der Präsentation aufgeführten Maßnahmen zur 
Instandhaltung sowie die in den Jahren 2020/21 erforderlich gewordenen 
Reparaturen; u.a. wurde ein neues elektronisches Buchungssystem zur 
Reservierung der Tennisplätze eingeführt, das auch online-
Reservierungen ermöglicht. Die Lampen der Flutlichtanlage wurden auf 
Weißlicht umgestellt, um eine bessere Ausleuchtung der Plätze zu 
erzielen. Zudem wurden testweise LED-Panels installiert, um erste 
Erfahrungen mit der Technologie zu sammeln. 

Im Herbst 2022 steht die Erneuerung der Plätze 6 bis 15 an. Diese 
Maßnahme wird aus Mitteln des Förderprogramms „Moderne 
Sportstätten 2022“ bezuschusst. Für die Sanierung benötigt die Fachfirma 
voraussichtlich drei Wochen. Der Beginn der Maßnahme ist für Ende 
September, Anfang Oktober geplant. 

Auf Fragen aus der Versammlung zu Ganzjahresplätzen antwortete 
Martin Müller, dass er dazu bei verschiedenen Vereinen 
Erfahrungsberichte eingesammelt habe, die allesamt negativ ausgefallen 
seien. 

Aus der Versammlung wurden Verbesserungsschläge zum 
Wasserverbrauch (eigene Brunnen, Zisterne) und zum Einsatz von 
Ganzjahresplätzen (z.B. Pilot auf Platz 14/15) eingebracht. 

  

 

TOP 3(d) I Bericht der Jugendwarte (Präsentation) 

Christina Schuster und Annika Krapp stellten die Arbeit im Jugendbereich 
anhand der Präsentation vor. Sie bedankten sich bei den Mitgliedern des 
Jugendausschusses für die gute ehrenamtliche Zusammenarbeit und 
Mithilfe. 

Zunächst stellten die Jugendwartinnen ihre Ziele in der Jugendarbeit vor. 
Ein wichtiges Augenmerk liegt dabei auf der Arbeit mit den Tennis Pänz, 
die das Nachwuchsreservoir für die Jugendarbeit stellt. Hier sind die 
besonderen Anliegen, Talente frühzeitig zu identifizieren und den 
Übergang in den Jugendbereich sicher zu stellen.  
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Das vom LSB und TVM geförderte Programm J-Team wird auch im PSC 
Tennis umgesetzt. Luca Sebastian und Phil Dammann kümmern sich um 
besondere Projekte in der Jugendarbeit. Des weiteren werden die 
Jugendwartinnen in ihrer Arbeit durch den Jugendausschuss unterstützt. 

Die Jugendwartinnen stellten der Versammlung das überarbeitete 
Förderprogramm in der Nachwuchsarbeit vor. Es differenziert u.a 
zwischen dem Mannschaftstraining und dem Individualtraining. Ziel der 
Aufbauarbeit ist, in jeder Altersklasse mindestens eine Mannschaft zu 
etablieren. 

Die Entwicklung der Jugendabteilung verläuft seit dem Jahr 2020 sehr 
positiv. Die Tennis Pänz wuchsen von 19 Aktiven auf 85 und die aktive 
Jugend von 128 Mitgliedern auf 175 Mitglieder. 

Das Programm für den Sommer 2022 wurde vorgestellt, auch mit Verweis 
auf das Bratpfannen- und das Flutlichtturnier. 

Zum Schluss ihres Vortrags warben Annika Krapp und Christina Schuster 
dafür, die Jugendarbeit auch in Zukunft sowohl durch tatkräftige Mithilfe 
als auch finanziell mit Spenden zu unterstützen. 

TOP 3(f) I Bericht der Pressewartin (Präsentation) 

Im abgelaufenen Jahr fanden 8 Berichte des Presseteams ihre 
Veröffentlichung in den lokalen Medien. Als weitere 
Kommunikationskanäle nutzte das Presseteam Facebook, Pulheim TV und 
die Internetseite der Tennisabteilung. In der internen Kommunikation ist 
das Tennis Magazin die wichtigste Veröffentlichung. Im PSC Echo, dem 
Vereinsmagazin des PSC, die zweimal im Jahr erscheint, veröffentlichte 
das Presseteam zahlreiche Artikel. 

Susanne Warmuth gab einen Überblick über das neue Tennismagazin 
2022 und dessen Inhalt. In dem Zusammenhang bat sie die Mitglieder, 
Beiträge zur Veröffentlichung rechtzeitig einzureichen und den 
Redaktionsschluss zu beachten. Der Redaktionsschluss für das 
Tennismagazin 2023 ist der 31.10.2022. 

Sie bedankte sich bei den Mitgliedern des Pressteams für die gute 
Zusammenarbeit und ihren Einsatz. 

 

TOP 3(g) I Aussprache 

Der Vorsitzende Wolfgang Warmuth forderte zur Aussprache auf.  

Es gab keine Wortmeldungen. 

 

 

TOP 4 I 

 
 
 

Bericht der Kassenprüfer 

Marc Fischer erläuterte den Ablauf der Kassenprüfung und die geprüften 
Unterlagen sowie Vorgänge. Er erklärte das Prinzip der kontinuierlichen 
Prüfung über das Geschäftsjahr der Abteilung. Die Kassenprüfer 

 

 
 
 



  

Jahreshauptversammlung 2022 | 13.Juni 2022 

 

 
Ergebnisprotokoll PSC-Tennis Jahreshauptversammlung 2022 Seite 7 von 9 

TOP Was Beschreibung Beschluß 

 
 

 
 

I 
E 

attestierten eine ordnungsgemäße Buch- und Kassenführung und hatten 
keine Beanstandungen. 

Die Entlastung des Kassenwarts wurde beantragt.  
 

Die Versammlung empfahl dem PSC Präsidium mehrheitlich den 
Kassenwart für die Geschäftsjahre 2021/22 zu entlasten. 

 

 
 

 
 

Ja: 102 
Nein: 0 

Enthaltung: 1 

TOP 5 I 

I 

E 

Entlastung des Vorstands 

Die Entlastung des Vorstands wurde beantragt. 

Die Versammlung empfahl dem PSC-Präsidium mehrheitlich den 
Vorstand für die Geschäftsjahre 2021/22 zu entlasten 

 

 

 

Ja: 102 
Nein: 0 

Enthaltung: 0 

TOP 6 I 

I 
 

E 

Wahl des Wahlleiters 

Rafael Kriege, Vize-Präsident des Pulheimer SC 1924/57 e.V. wurde als 
Wahlleiter vorgeschlagen. Es gab keine weiteren Vorschläge. 

Die Versammlung wählte Rafael Kriege mehrheitlich zum Wahlleiter. Er 
nahm die Wahl an.  

 

 
 

Ja: 101 
Nein: 0 

Enthaltung: 1 

TOP 7 I 

I 
 
 
 

I 
 

I 
 
 

I 
 
 
 

E 
 
 

I 
 
 
 

I 
 

Neuwahl des Vorstands 

Satzungs- und turnusgemäß muss ein neuer Abteilungsvorstand gewählt 
werden. Rafael Kriege erläuterte, dass gemäß der PSC-Satzung 
mindestens der Abteilungsleiter und der Kassenwart gewählt werden 
müssen. 

Es wurde festgestellt, dass 102 anwesende Mitglieder wahlberechtigt 
sind. 

Der Wahlleiter fragte nach Bewerbern zur Wahl des Abteilungsleiters. Es 
meldeten sich der bisherige Abteilungsleiter Dr. Wolfgang Warmuth und 
der bisherige Sportwart Christoph Ostendorf als Kandidaten. 

Aus der Versammlung wurde Vorstellung der Kandidaten beantragt. 
Rafael Kriege bat Dr. Wolfgang Warmuth auf, sich als erster Kandidat 
vorzustellen, gefolgt von Christoph Ostendorf. Aus der Versammlung 
wurden zahlreiche Fragen an die Kandidaten gerichtet. 

Aus der Versammlung wurde eine geheime Wahl beantragt. Der Antrag 
wurde einstimmig angenommen. 
 

Die Versammlung wurde zur Anfertigung von Wahlzetteln unterbrochen. 
Zu Helfern in der ordnungsgemäßen Ausgabe der Stimmzettel gemäß der 
Anwesenheitsliste und zur Auszählung der abgegebenen Stimmzettel 
wurden Christa Römmling und Manfred Nellesen berufen. 

Um 21:48 Uhr gab der Wahlleiter Rafael Kriege das Ergebnis der 
schriftlichen Wahl bekannt: 

 

 
 
 

 
 

  
  
  

  
  
  
 
 

Ja: 102 
Nein: 0 

Enthaltung: 0 

Ja: 102 
Nein: 0 

Enthaltung: 0 
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E 

E 
 

I 

 
 

E 
 
 
 
 
 

E 
 
 
 

E 
 
 
 
 
 
 
 

I 

I 
 
 

I 

Insgesamt stimmten 97 der anwesenden wahlberechtigten Mitglieder ab. 

Auf Dr. Wolfgang Warmuth entfielen 40 der abgegebenen Stimmen. Der 
Kandidat Christoph Ostendorf erhielt 57 Stimmen. 

Christoph Ostendorf nahm die Wahl zum Abteilungsleiter Tennis an. 

Der neu gewählte Abteilungsleiter übernahm die Wahlleitung zur 
Fortsetzung der Vorstandswahl. 

Zur Wahl des Kassenwarts stellte sich Bernd Lankert in Abwesenheit 
(Urlaub) zur Wahl. Seine Einverständniserklärung, zu kandidieren und die 
Wahl anzunehmen lag in Schriftform vor. Es gab keine Gegenkandidaten. 
Bernd Lankert ist langjähriges Mitglied der PSC-Tennisabteilung. Beruflich 
ist Bernd Lankert in leitender Position im Controlling der MMC Studios in 
Köln tätig. 

Für die Position der Sportwarte stellten sich Vincenza Amabile-Thull und 
Marc Fischer zur Wahl. Es gab keine Gegenkandidaten. Beide bringen die 
Erfahrung aus der langjährigen verantwortlichen Mitarbeit im 
Sportausschuss der PSC-Tennisabteilung mit. 

Das Wahlergebnis für die Sportwarte war: 
Vincenza Amabile-Thull 
 
 
 
Marc Fischer 
 
 

Beide nahmen die Wahl zum Sportwart an. 

Die Positionen des Technischen Leiters und des Pressewarts wurden am 
Wahlabend nicht besetzt. Der neue Abteilungsleiter erläuterte, dass die 
Positionen zeitnah mit geeigneten Personen besetzt werden. 

Der neue Abteilungsleiter dankte den ausgeschiedenen Mitgliedern des 
Abteilungsvorstands für die geleistete ehrenamtliche Arbeit. 

 

 

 
 

 

 
 

Ja: 88 
Nein: 0 

Enthaltung: 14 
 
 
 

 
 
 
 

 
Ja: 94 

Nein: 0 
Enthaltung: 8 

 
Ja: 95 

Nein: 0 
Enthaltung: 7 

TOP 8  I 

I 
 

E 
 
 

I 

I 
 

Wahl der Kassenprüfer 

Für das Amt des ersten Kassenprüfers wurde Gundolf Dany 
vorgeschlagen. Es gab keine weiteren Vorschläge. 

Die Versammlung wählte Gundolf Dany zum ersten Kassenprüfer.  
 
 

Er nahm die Wahl an. 

Für das Amt des zweiten Kassenprüfers wurde Marcel Masson 
vorgeschlagen. Es gab keine weiteren Vorschläge. 

 

 
 

Ja: 91 
Nein: 0 

Enthaltung: 11 
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E 
 
 

I 

Die Versammlung wählte Marcel Masson zum zweiten Kassenprüfer.  
 
 

Er nahm die Wahl an. 

Ja: 91 
Nein: 0 

Enthaltung: 11 

 

TOP 9 I 

I 

Anträge zur Versammlung 

Es lagen keine Anträge vor. 

 

TOP 10 I 

A 
 

A 

Verschiedenes 

Aus der Versammlung wurde gebeten, im Foyer des Clubhauses einen 
Erste Hilfe Koffer zu installieren. 

Aus der Versammlung wurde darauf hingewiesen, dass der Defibrilator 
im Foyer des Clubhauses nicht verstellt werden darf und jederzeit 
zugänglich sein muss. 

Die Versammlung wurde um 22:30 Uhr geschlossen. 

 

 

Erklärung „Was“:  

[I] = Information, [A] = Aktion, [E] = Entscheidung 

 

Anlagen 

1. Einladung 
2. Tagesordnung 
3. Teilnehmerliste mit persönlichen Unterschriften 
4. Präsentation des Vorstands zur Jahreshauptversammlung 
5. Bericht der Kassenprüfer 
6. Schriftliche Einverständniserklärung Bernd Lankert 

 

Für die Richtigkeit des Protokolls: 

 

 

 

 

 

   

   

Christoph Ostendorf 
Abteilungsleiter Tennis 

 Christoph Ostendorf 
Protokollführer 

 

 


